



Pièces	7 Pièces
Superficie	262 m²
Référence	VP8-786
Prix	2 960 000 €

Les Baux-de-Provence

Maison à vendre (13520)

Emplacement rare et vue exceptionnelle pour cette propriété située dans un des lieux les plus emblématiques de la Provence et des Alpilles. Elle offre environ 260m² dont un salon avec cheminée, un grand séjour, une cuisine aménagée, 5 chambres avec bains ainsi qu'un garage. Entre roches et oliviers, le terrain de plus d'un hectare pourra accueillir une piscine. Vous tomberez sans nul doute sous le charme de cet horizon presque sans limites! Pour plus de détails, merci de nous consulter.

Rare location and exceptional view for this property located in one of the most emblematic places of Provence and the Alpilles. It offers approximately 260m² including a living room with fireplace, a large living room, a fitted kitchen, 5 bedrooms with bathrooms and a garage. Between rocks and olive trees, the land of more than one hectare can accommodate a swimming pool. You will undoubtedly fall in love of this almost limitless horizon! For more details, please contact us.

SAINT REMY DE PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

1 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

